

Medienmitteilung

Ruedi Stuber und die Schweigende Mehrheit auf Schloss Waldegg

Solothurn, 1. Dezember 2011 – Am kommenden Mittwoch 7. Dezember 2011 brechen Ruedi Stuber und die Schweigende Mehrheit mit ihrem neuen Programm „Fähre fahre“ von Schloss Waldegg in Feldbrunnen-St. Niklaus zu neuen Ufern auf. Der musikalisch-unterhaltsame Abend bildet den Schlusspunkt des Jubiläumsjahrs von Schloss Waldegg. Das Konzert beginnt um 20 Uhr.

Ruedi Stuber (Gesang, Gitarre), Martin Albrecht (Kontrabass) und Kurt Meyer (Gitarre, Mandoline, Banjo) legen mit ihrer Fähre an den Schlossmauern der Waldegg an. Schon bald vergisst die Besatzung ihre Abhängigkeit von Strömung, Seil und Rolle, setzt sich ab aufs Festland und nimmt musikalisch Kurs auf Schloss Blumenstein, die Einsiedelei und bleibt gar für einen Moment in den Niederungen der pädagogischen Sümpfe stecken. Ein musikalisch-unterhaltsamer Abend, begleitet vom Plätschern der Wellen, Schalk und heiteren Wortkaskaden.

Vor 20 Jahren waren Ruedi Stuber und die Schweigende Mehrheit mit einem eigens fürs Schloss komponierten Lied bei der Eröffnung der Waldegg dabei. In diesem Jahr beschliessen die Musiker mit ihrem Programm das Jubiläumsjahr von Schloss Waldegg.

Im Jahr 2011 wurde mit einer Reihe von Veranstaltungen das 20-jährige Bestehen des Schlosses als Museum und öffentliche Kultureinrichtung gefeiert. Am 7. Dezember wird das Jubiläumsjahr mit Ruedi Stuber und der Schweigenden Mehrheit bei einem Glas Wein heiter ausklingen.

Ruedi Stuber und die Schweigende Mehrheit

Schloss Waldegg, Mittwoch 7. Dezember 2011, 20 Uhr

Abendkasse ab 19.30 Uhr

Eintritt: 30.-- / 20.-- (Schüler, Studenten)

www.schloss-waldegg.ch